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АННОТАЦИЯ

На дипломную работу «Финансовые результаты деятельности организации: анализ, пути повышения (на примере ООО «Твоя Миля»)»
Дипломная работа посвящена вопросам анализа финансовых результатов деятельности организации и пути их повышения. В данной работе представлены к рассмотрению прибыль и рентабельность как основные финансовые показатели деятельности организации, их сущность и значение, проведены анализ формирования и использования прибыли в ООО «Твоя Миля», определены направления совершенствования финансовых результатов деятельности организации.
Объектом исследования данной работы являются финансовые результаты деятельности ООО «Твоя Миля». ООО «Твоя Миля» - рекламное агентство полного цикла, которое наилучшим образом решает комплексные задачи клиентов в сфере маркетинговых коммуникаций: от разработки стратегии до полной реализации проектов.
В первой главе работы рассмотрены сущность и значение прибыли и рентабельности, как основных финансовых показателей деятельности организации.
Во второй главе проведен вертикальный и горизонтальный анализ структуры баланса, отчета о прибылях и убытках, рассчитаны коэффициенты ликвидности, платежеспособности и финансовой устойчивости, проведён анализ прибыли и рентабельности организации.
В третьей главе рассмотрена финансовая деятельность организации, выявлены проблемы. По результатам полученных данных разработаны меры по улучшению финансовых результатов организации ООО «Твоя Миля». 
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
ABSTRACT
For the thesis "Financial results of the organization's activities: analysis, ways to improve (for example, LLC" Tvoya Milya ")"

The diploma work is devoted to the analysis of the financial results of the organization and ways to improve them. This paper presents for consideration the profit and profitability as the main financial indicators of the organization's activities, their essence and significance, analyzes the formation and use of profit in LLC "Tvoya Milya", identifies the directions of improving the financial results of the organization.

The object of the study of this work is the financial results of the activities of LLC "Your Milia". Tvoya Milya LLC is a full-cycle advertising agency that best solves complex tasks of clients in the field of marketing communications: from strategy development to full implementation of projects.

In the first chapter of the work, the essence and significance of profit and profitability, as the main financial indicators of the organization's activities, are considered.

In the second chapter, a vertical and horizontal analysis of the structure of the balance sheet, profit and loss statement is carried out, the ratios of liquidity, solvency and financial stability are calculated, an analysis of the profit and profitability of the organization is carried out.

The third chapter examines the financial activities of the organization, identifies problems. Based on the results of the data obtained, measures were developed to improve the financial results of the organization Tvoya Mila LLC.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
